



Rotary International
District 1650
René Pemarole
Gouverneur 2006 - 2007



Lettre n° 5 - Novembre 2006

Chers Ami(e)s Rotarien(ne)s

« Servir ceux qui ont le plus besoin »
(Objectif de la Fondation)

Le mois de novembre est celui de **notre Fondation** et nous devons réfléchir à notre contribution.

- ⇒ Oui, notre Fondation est méconnue chez nous.
- ⇒ Oui, 70% des rotariens ne cotisent pas à la Fondation comme l'a dit Luis Vicente Giay le Président actuel de la Fondation
- ⇒ Oui la Fondation est riche (« de l'argent que les Rotariens ont dans leur poches »
(Luis Vicente Giay – San Diego)

On nous demande 100 \$ par rotarien et par an, soit 80 € l'an ou 7 € par mois.

Mes ami(e)s, comme je vous le dis lors de mes visites,

- **Est-ce trop pour combattre**
 - ⇒ la pauvreté ?
 - ⇒ l'ignorance ?
 - ⇒ la faim ?
 - ⇒ le terreau sur lequel se cultive le terrorisme ?

- **Est-ce trop pour aider**
 - ⇒ des enfants à ne pas mourir ?
 - ⇒ des êtres humains à avoir accès à l'eau et à vivre décemment chez eux ?
 - ⇒ des femmes à obtenir la dignité à laquelle elles ont droit ?
 - ⇒ à sauver des vies
 - ⇒ à apporter un peu de bonheur ?

Car que fait NOTRE Fondation ?

- ⇒ les grands programmes humanitaires (ex. : polio +, « **Plus que quatre pays d'endémie poliomyélitique** », 3 H), les actions pour l'eau, la santé, la faim, les programmes culturels,
- ⇒ (L'alphabetisation), professionnels (EGE),
- ⇒ les bourses (Plus grande pourvoyeuse au monde)
- ⇒ les échanges scolaires
- ⇒ les bourses pour la Paix
- ⇒ l'aide aux clubs pour des AIPM
- ⇒ vecteur de l'image du Rotary
- ⇒ contribution à la Paix par ses actions humanitaires

Alors mes ami(e)s reconnaissez avec moi que l'objectif visé peut être atteint, si on le souhaite vraiment, quand on voit tout ce que réalise **notre** Fondation, ce que l'on touche du doigt surtout lorsqu'on veut réaliser une AIPM où l'on constate vraiment que l'on reçoit plus de la Fondation qu'on ne lui donne. Je compte donc sur vous mes Ami(e)s pour que notre District 1650 Bretagne-Mayenne soit en tête pour la contribution annuelle à **NOTRE Fondation ROTARY** car c'est encore un moyen

d'OUVRIR la voie à un monde meilleur et pour progresser vers la PAIX

René